

Unternehmensnachfolge: Möglichkeiten der Eigentumsübertragung effektiv einsetzen

Praxisabend zum Thema Unternehmensnachfolge der projekt REGION BRAUNSCHWEIG GMBH

Anfang Oktober fand der siebte Praxisabend zum Thema Unternehmensnachfolge der projekt REGION BRAUNSCHWEIG GMBH statt. Mehr als zwanzig teilnehmende Übergabe-Unternehmen und Nachfolge-Interessenten informierten sich über die verschiedenen Möglichkeiten der Eigentumsübertragung. Diese sind gerade bei familienexternen Unternehmensnachfolgen von besonderer Bedeutung. So kann etwa die Kaufpreisstundung oder die Vermietung der Gewerbeimmobilien bei der Reduzierung des Kaufpreises nützlich sein und die Finanzierung für den Nachfolger auch bei einem hohen Kaufpreis realisierbar machen. Die verschiedenen Modelle wurden von Referentin Dipl.-Kauffrau Christel Böwer nicht nur theoretisch erläutert, ein fiktives Modellunternehmen durchlief in konkreten Fallbeispielen die unterschiedlichen Übertragungsformen.



„Auch die siebte Veranstaltung dieser Art stieß bei den Teilnehmern auf positive Resonanz. Durch die praxisnahen Beispiele schaffen wir es, den Nachfolgeprozess für die Teilnehmer greifbar zu machen“, freut sich Thomas Kausch, Projektleiter Unternehmensnachfolge.

Die nächste Informationsveranstaltung für Übergabe Unternehmer und Nachfolge-Interessierte ist für März 2012 geplant.

Quelle [projekt-region-braunschweig](http://projekt-region-braunschweig.de)